

Hans J.Keller
Glärnischstr. 59c
8712 Stäfa
Tel. 01 926 43 62
hans@euro-serve.ch

December 16, 2003

Gemeindeverwaltung Stäfa
betr. Südflug
zh. Gemeinderat
8712 Stäfa

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir fordern Sie auf, sich mit allen verfügbaren Mitteln gegen den Südflug einzusetzen.

Wir sind bei der Abstimmung über den Flugplatzausbau verschaukelt worden: Es lagen keinerlei gesicherte Ueberflugrechte für die angestammten Routen vor.

Es gibt keine gerechte Verteilung von Lärm !

Parallelbeispiel:

Man wollte den Betrieb einer Chemiefabrik in unserer Gegend unter dem Argument der Arbeitsplatz- und Wirtschaftsstandort- Erhaltung durchsetzen. Unter dem Argument der internationalen Konkurrenz fähigkeit würde auf Luftfilter verzichtet, so dass es für Hunderttausende von Rapperswil bis Zürich zu starken Geruchsimmissionen käme, die einen Aufenthalt im Freien unzumutbar werden lassen.

Die Rechtfertigung wäre, dass durch die unterschiedlichen Winde der Gestank ja "gerecht" verteilt würde...
Genügt das für eine Betriebsbewilligung ?

mit freundlichen Grüßen

Hans J. Keller

Beilage: Kopie Minderwertrechnung an Unique

cc: an ZSZ Stäfa